

**Bericht der Sachkommission Soziales, Gesundheit und Sport (SSGS)
zum Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt und den Gemeinden
Riehen und Bettingen betreffend die Aufgabenteilung Asyl (Asylver-
trag) – Vertragsanpassung per 1. Januar 2024**

Bericht an den Einwohnerrat

Die Sachkommission Soziales, Gesundheit und Sport (SSGS) hat die Vorlage betr. Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt und den Gemeinden Riehen und Bettingen hinsichtlich der Aufgabenteilung Asyl (Asylvertrag) geprüft und erachtet die aufgeführten relevanten vertraglichen Änderungen als nachvollziehbar und zeitgemäss. Es handelt sich um den Nachvollzug der bereits gelebten Praxis mit den Flüchtlingen mit Schutzstatus S. Die wichtigste Anpassung ist der Verzicht auf die abschliessende Nennung der einzelnen Flüchtlingsgruppen mit verschiedenen Aufenthaltstiteln. Diese wird ersetzt durch eine neue und weniger einschränkende Beschreibung der Zielgruppe, welche sowohl den kollektiven Schutzstatus S als auch allfällige neue, durch den Bund zu aktivierende Aufenthaltstitel beinhaltet.

Die Kerninhalte des bisherigen Asylvertrags bleiben unverändert.

Antrag der Kommission

://: Die Sachkommission Soziales, Gesundheit und Sport (SSGS) beantragt einstimmig dem Einwohnerrat Zustimmung zum Antrag des Gemeinderats zum angepassten Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt und den Gemeinden Riehen Bettingen betreffend die Aufgabenteilung Asyl (Asylvertrag) per 1. Januar 2024.

Riehen, 08.12.2023

Im Namen der Sachkommission Soziales, Gesundheit und Sport



Daniele Agnolazza, Präsident